



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 90 m²

 Référence
 86427975

 Prix
 679 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

NICE - Barnes vous présente cet élégant appartement de 91m2 habitables en position dominante offrant une vue dégagée ville. L'espace vie se compose d'une cuisine équipée et d'un séjour prolongé par une terrasse. L'espace nuit, de deux chambres dont une avec loggia et une salle d'eau. Un garage et une place de stationnement viennent compléter ce bien au calme tout en étant à proximité immédiate de toutes les commodités. Classe énergie : C − Classe climat : C / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 1 120 € et 1 550 € (année de référence 2021). Les ...

NICE - Barnes presents this elegant 91m² apartment in a commanding position offering unobstructed views of the city. The living area consists of a fitted kitchen and a living room extended by a terrace. The sleeping area comprises two bedrooms, one with a loggia, and a shower room. A garage and cellar complete this peaceful property, which is close to all amenities. Energy rating: C − Climate rating: C / estimated annual energy costs for standard use: between €1,120 and €1,550 (reference year 2021). Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: ...

## BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





